

平成28年度



赤木小だより

平成29年 1月19日 No.27 文責 校長 鈴木 久

《教育目標》

『豊かな心と総合的な学力を身につけた、たくましい児童の育成』
あ 明るいあいさつをする子ども
か 考えをもって学び合う子ども
ぎ 気持ちよく運動する子ども

学習の静と動！ 確かな学力・深い理解を求めて！

3学期が始まり、どの学級も落ち着いて授業に集中し取り組んでおります。基礎的・基本的な学習内容は、習熟・適用に重点をおいた「静」の授業が見られます。その学年で身につけなければならない学習内容は、確実に身につけさせています。ご家庭でも、ご支援ご協力をお願いいたします。

一方、思考力・表現力を高めるための「動」の授業、即ち、子どもたちが主体的・協働的に学び合うアクティブ・ラーニングの授業も見られます。子どもたちは、課題と向き合い、自分の考えや思いを友だちと交流する中で、自分の考えや思いをさらに深めたり広げたりしています。特に、自分の考えや思いを伝えよう、友だちを納得させようと手振りや身振りを入れながら発言する子どもの姿には感動します。知性を磨き、人格も高めている赤木の子どもたちです。



静



習熟や適用を図る指導、個別指導やTT指導等により、基礎的・基本的な学習内容の確かな理解を図り、ゆるぎない学力を身につけさせています！



動



アクティブに課題と向き合い、自分の思いや考えを、友だちと学び合いながら、高め合いながら、深めたり広げたりしています！ 表現力が確実に高まっています。共に学ぶことの喜びも実感しているようです。

子どもは元気いっぱい！ 雪遊びに夢中です！

今週は、寒い日が続き、大雪となりました。子どもたちは、元気いっぱい校庭で雪遊びをしています。元気が一番ですね。かぜやインフルエンザ、胃腸炎などの感染症も見られるようになってきました。ご家庭でも手洗い・うがいの励行をお願いいたします。また、具合が悪い場合は、無理に登校させず、医療機関での受診をお願いいたします。なお、雪道の歩行についても一声かけてください。また、最近、早く登校する子どもが目立ちます。7時15分にならないと玄関は開きませんので併せてご指導をよろしくをお願いいたします。

